

BOLETÍN No. 746 ->>

El urbanista debe ser un profesional acostumbrado a exponer y ser criticado, para mejorar sus propuestas: ISM

Alumnos del quinto semestre de la licenciatura en urbanismo, de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, participaron en un seminario-taller denominado “Urban and regional planning open house”, cuya finalidad fue realizar propuestas de diseño urbano para la entidad, situado en el año 2050; evento organizado por el departamento de Teoría y Métodos.

En el Expo Foro del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción se desarrolló la actividad académica; y la titularidad del seminario taller estuvo a cargo de Ignacio San Martín, catedrático de arquitectura y urbanismo, quien funge como director del Centro de Investigación de Ciudades en la Universidad de Minnesota, EU.

El profesor explicó a los alumnos de la UAA que el estudio de la zona urbana de un lugar tiene que realizarse tomando en cuenta aspectos como el social, geográfico, económico, y obviamente el urbano.

San Martín indicó que los urbanistas deben ser profesionistas que sepan exponer, someterse a la crítica pública y mejorar sus propuestas; en este caso los jóvenes tuvieron la oportunidad de conocer la historia urbana de Aguascalientes desde su fundación para tener un antecedente más amplio del tema en cuestión.

El trabajo multidisciplinario es medular para el desarrollo de entornos urbanos resaltó el tallerista de la Universidad de Minnesota, es por esto que también participaron en el evento “Urban and regional planning open house” catedráticos de la UAA, expertos en las áreas de sociología, historia, economía, geografía y el medio ambiente; los catedráticos aportaron sus conocimientos para que los proyectos de los estudiantes de urbanismo, tuvieran antecedentes que les ayudaran a proyectar el crecimiento urbano de Aguascalientes para el año 2050.

Ignacio San Martín dijo que el diseño urbano contempla la proyección a futuro de las ciudades y le apuesta al desarrollo, la sustentabilidad, al potencial económico, al igual que al social; todos estos elementos fueron tomados en cuenta para que el alumno asumiera una postura, presentara y defendiera su proyecto.

Para finalizar el catedrático de la Universidad de Minnesota, resaltó las acciones que la Universidad Autónoma de Aguascalientes lleva a cabo para relacionarse con otras instituciones de educación superior en el mundo, con la finalidad de formar a los futuros profesionista con las competencias necesarias para trabajar en un mundo globalizado.

